

街コポト スクラップ

みんなのイマをパジャ!!



▲左から順に、明石王子、志戸岡王子、久永王子、スティーブン王子、丸山王子

「かのや薔薇王子コンテスト」が開催され、初代「薔薇王子」に明石寛幸さん（鹿屋体育大生）、志戸岡直希さん（小学校教諭）、久永真也さん（病院職員）、ディートマン・ステイブンさん（市国際交流員）、丸山直人さん（児童福祉施設職員）の5人が選ばれました。任期は平成28年11月末までで、今後、王子たちが「ぼらのまち かのや」の魅力を精力的かつ魅力的に、またユーモラスに発信していきます。

イベント 「かのや薔薇王子」 が誕生!



防災

高須で津波避難訓練

11月29日、高須町で津波避難訓練を行いました。地域組織と各防災関係機関が、津波発生の際の初動から応急対応までを迅速・確実に連携して行えるように実施したもので、約270人が参加しました。



町内会対抗! 自慢の鍋で競う

11月29日、吾平中央公園周辺で「第5回美里あいら元気市〜鍋合戦編式〜」が開催され、吾平地区の町内会など11チームが自慢の鍋で味を競いました。大盛況で鍋はすべて完売。「合戦」を制したのは、中央町町内会の「吾平豚トシ鍋」でした。



秋の夜に美しい音が響く

11月22日、市立図書館で、「夜の秋の音コンサート」が開催されました。参加者は、いつもと雰囲気の違う夜の図書館で、ハープやフルート奏者による演奏や歌声などを堪能。秋の夜にきれいな音色がこだましました。



表敬

7年連続19回目の全日本大会

11月25日、4月から11月まで開催された「第30回九州大学サッカーリーグ部」で準優勝し、12月開催の全日本選手権に出場する鹿屋体大サッカー部のメンバーと監督が市役所を表敬訪問しました。



スムーズな物資の供給のため

11月26日、輝北総合支所で「災害時における応急生活物資等の供給に関する協定書」の調印式が行われ、市と(株)森建設(輝北町)が大規模災害時の物資供給等について協定を結びました。今後、安定した防災行政が期待されます。



行政

連携して安心した暮らしを

11月25日、市役所で市、鹿児島相互信用金庫、市民生委員児童委員協議会による「地域における見守り活動に関する協定」の調印式が行われました。今後、一人暮らしの高齢者などを見守る支援を連携して行っていく予定です。